Le Venezuela réprouve les déclarations de Federica Mogherini au sujet de ses institutions démocratiques



Caracas, 27 oct. (RHC).- Le Venezuela a rejeté les déclarations de Federica Mogherini, haute représentante de l'Union Européenne pour les Affaires étrangères, au sujet des institutions démocratiques vénézuéliennes.

Un communiqué du ministère vénézuélien des Affaires étrangères souligne que les propos de la chef de la diplomatie européenne représentent une ingérence dans les affaires intérieures du Venezuela et mettent en question le prétendu intérêt du bloc européen de promouvoir des relations cordiales avec Caracas.

Le communiqué souligne que le gouvernement vénézuélien garantit la sécurité et la pleine jouissance de tous les droits de son peuple malgré la guerre économique lancée par Washington.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/175029-le-venezuela-reprouve-les-declarations-de-federica-mogherini-au-sujet-de-ses-institutions-democratiques}$



Radio Habana Cuba